

Edi Pestalozzi

Wenn ein König, dann Jesus



In Krisensituationen ertönt oftmals der Ruf nach dem «starken Mann». Das kann eine Person, ein System oder eine Instanz sein, die alle Probleme bestmöglich regelt. Doch hat es in der Weltgeschichte jemals einen Herrscher gegeben, der seine Macht nicht auch missbrauchte? Aufmerksame Beobachter erahnen, welch eine Gefahr mit einem solchen Ruf einhergeht.

Die Schrift spricht davon, dass der Führende wie der Dienende sein soll – und dies hat Jesus auf einzige Weise demonstriert. Anhand von biblischen Texten recherchiert der Autor, wie Jesus einerseits mit Autorität auftritt und andererseits Menschen aus allen gesellschaftlichen Schichten auf Augenhöhe begegnet. Das Buch ist dem Geheimnis auf der Spur, wie Jesus regiert, und beim Lesen werden wir inspiriert, seinem Beispiel zu folgen.

Schleife Verlag, Winterthur 2020

Im Buchhandel für CHF 19 erhältlich